

鉾田市教育委員会

児童・生徒の皆さんへ

新型コロナウイルスの態築が拡大する中、一部の人の SNS への心でない書き込み等により、医療従事者※1、 態築者及び PCR検査を受けた者やその家族、特定の国の外国人や海外からの帰国者等が誹謗中傷※2、いじめ や差別を受け、心を痛めているということが報道されています。

もし、管さんの周囲にそのような人がいたら、差別的な行動をせずに優しくすることはできますか。いじめや差別は絶対にあってはいけません。世確な情報に基づいて楚しく冷静に行動しましょう。

- ※1 医療従事者…医師や看護師など、病院等の医療機関で働いている人のこと
- ※ 2 誹 謗 中 傷…根拠のない悪口を言いふらして, 人を傷つけること
- 新塑コロナウイルス態染症は誰でも態染する可能性があります。 医療従事者, 態染者及び PCR検査を受けた者やその家族, 特定の国の外国人や海外からの帰国者等に対する誹謗・中傷, 偏覚や差別, いじめにつながるような行為は絶対にしてはいけません。
- 新塑コロナウイルス態染症は、医学的に前らかになっていない点が多く、インターネット上には不確かな情報がたくさん見られます。

確かでない情報に整わされることなく、歯や覚等の公的な機関が提供する症しい情報を確認し、冷静に 判断して行動しましょう。

- SNSを含むインターネット上の情報は、一度拡散するとその削除は極めて困難です。 個人情報や確かでない情報を書き込むことはもちろんのこと、拡散することも絶対にしてはいけません。 場合によっては人権侵害※3として罪に問われる可能性があります。
 - \times 3 人権侵害…人間らしく幸せに生きる権利をおかして損害を与えること
- 差別やいじめを受けた場合や差別やいじめを受けている人を見たり聞いたりした場合には、浜して一人で 悩まずに、先生や家族、信頼できる人に相談しましょう。

サュペセニマギラテጵ。 直接相談することが難しい場合は、国や県が相談窓口を開設しているので、活用しましょう。

ませた。そうだんまどぐち 主な相談窓口

24時間子どもSOSダイヤル	0120 - 0 - 78310
子どもホットライン	029-221-8181
茨城県人権啓発推進センター	029-301-3136

ほごしゃ みな 保護者の皆さんへ

参考資料 日本赤十字「新型コロナウイルスの3つ顔を知ろう!〜負のスパイラルを断ち切るために〜」 http://www.jrc.or.jp/activity/saigai/news/200326 006124.html